

## ¿Cómo trabajar y evaluar de modo no presencial la competencia transversal COMUNICACIÓN EFECTIVA?

---

Puesto que de esta competencia se puede valorar tanto la comunicación oral como la escrita, si trabajamos a distancia quizá sea más sencillo centrarnos en la parte escrita.

- Se puede valorar la **parte escrita** a través de trabajos de todo tipo: elaboración/**redacción** de trabajos, análisis de textos, respuestas elaboradas a preguntas abiertas...
- Si queremos valorar la **parte oral**, podemos solicitar una **grabación de alguna exposición** en la que los estudiantes expongan o expliquen las cuestiones que les hayamos indicado. La exposición puede grabarse y compartir con **Teams** de Office 365 o bien puede ser subida por los estudiantes a la plataforma **media.upv.es**.

**Esta competencia se puede evaluar de modo no presencial:**

- Utilizando **rúbricas** para valorar la calidad del trabajo realizado por los estudiantes.
- Esta evaluación pueden realizarla también los propios estudiantes (**autoevaluación**) y/o unos a otros (**evaluación entre pares**, con PoliformaT).